

頸関節症

ドライマウス

ストレスは
見える！

舌痛症

医業集団クリニック
亀井 英志
Kamei Hideshi

すべては「噛みしめ」が原因だった

気がつくと『歯を食いしばっている。…。心当たりの方は、当コラムの亀井医師の著書『すべては『噛みしめ』が原因だった』をお読みいただけます。

は、単なるスローガンではなく、全てのヒトにとっての現実だ。

『歯の健康が人生の質を決める』なんて大袈裟な、と思われる方も多いだろう。だが、

口にかかる。一般的なお年寄りの姿、行動を思い浮かべて欲しい。

健康的でなく、カラダ（全身的な）の健康そのものにも配慮した治療が導入してからは、検査で得られる豊富なデータを元に、患者さんの歯の

健康だけではなく、

さらに行き届くようになっている。

導入前は、口の中の状態を拝見して推測できるのは、一言で言えばヒト

の『健康維持力』、その強弱だけで

あつたことと比べると雲泥の差だ。

隣のページにある歯（口中）の健

康が『人生の質を決める』というの

は、実に示す部位はないのだ。

長年歯科医として、老若男女数多

の患者さんの口の中を見て、健康のお手伝いをする中で得た『確信』だ。

当コラムでは、ここ数回に渡つて

「遺伝子検査」「遺伝子治療」の話を

してきた。当クリニックで、遺伝子

は、証拠（データ）で裏付けること

ができるようになり、当クリニック

亀井英志(かめい・ひでし)

1951年群馬県前橋市生まれ。76年東京歯科大学卒。都立病院歯科口腔外科医を経て、84年より長栄歯科クリニック院長。臨床ゲノム医療学会理事。



「長寿遺伝子」で、健康維持力を知ろう！

ヒトの中には、人生のカルテだ。現在の健康状態だけでなく、過去の病歴や、近い将来（未来）の健康、不健康まで分かる言わば『生命力の履歴書』だ。

口は胃、腸へと続く消化管の最初の入り口。最初に異物（抗原）に遭遇する。様々なものを無毒化し、免疫を働かせる大切な器官でもある。

『口腔内』ほどそのヒトの健康、不健康を如実に示す部位はないのだ。

長年歯科医として、老若男女数多くの患者さんの口の中を見て、健康のお手伝いをする中で得た『確信』だ。

当コラムでは、ここ数回に渡つて

「遺伝子検査」「遺伝子治療」の話を

してきた。当クリニックで、遺伝子

は、証拠（データ）で裏付けること

ができるようになり、当クリニック

未病の憂い

歯科医が語る現代版養生訓

ヒトのカラダは、各部位が相互関連、相互補完し合っており、どこか

が悪くなれば、その弱点をカバーし、

カラダ全体として、何とかバランス

までの当コラムでも再三お話ししてきた。

さらに、原因の分からぬ歯痛、舌痛症、ドライマウス、アゴの痛みなど、不快な症状に悩む、患者さんが明らかに増えていることは、これ

が『健康維持力』、その強弱だけで

うまく食べられず、飲み込めず、滑らかに話せず、笑いもぎこちない。

生きしていくうえで、ヒトとしての基本的な活動が上手くできないとなるれば、カラダとココロが受けるストレスは相当なものだ。

さるに、原因の分からぬ歯痛、舌痛症、ドライマウス、アゴの痛みなど、不快な症状に悩む、患者さんが明らかに増えていることは、これまでの当コラムでも再三お話ししてきました。

その検査は、長寿遺伝子の基準値を検査。具体的な生活改善や予防療法を示し、健康意識の改革を促す。問い合わせも増えつつある。

その検査は、長寿遺伝子の基準値を検査。具体的な生活改善や予防療法を示し、健康意識の改革を促す。